

LAS FAMILIAS CONFESIONALES MUNDIALES AL SERVICIO DE LA UNIDAD ¹

¿Son ecuménicas las Familias Confesionales Mundiales? *. La respuesta a esta ambigua pregunta es, en parte, un problema de semántica. Pero también refleja un sentimiento de perplejidad ante los desarrollos del mundo de la cristiandad, los cuales en muchas ocasiones se presentan como antagonicos y causantes de consternación. Esta es la tesis de este escrito: mientras notables avances se han hecho en la aceptación mutua, cooperación y también, incluso, en unión, todo esto no es más que un mero comienzo. El viejo grito ecuménico de batalla: «Dios lo quiere y las necesidades del mundo lo exigen», no ha perdido nada de su urgencia imperativa.

El surgimiento del movimiento ecuménico moderno ha ido a la par de un resurgimiento y consolidación mundial de una autoconciencia de la confesionalidad propia. Particularmente, en

1. Dr. Nihls EHRENSTRÖM, de la Iglesia de Suecia es profesor emérito de ecumenismo de la Escuela de Teología de la Universidad de Boston (USA). Este artículo es un compendio de dos textos escritos para la Consulta de Salamanca sobre "Conceptos de Unidad en Diálogos Bilaterales" y "El Papel de las Familias Confesionales Mundiales en el Movimiento Ecuménico. Propuestas para un re-examen". [En la ed. de The Ecumenical Review 1974, n. 2, el autor ha subsumido los apartados I y II en uno sólo. Nos parece más rico el texto primigenio. Por eso lo conservamos. *Nota de la Redacción*].

(*) En adelante aparecerá a menudo con la sigla F.C.M. — *Nota del traductor*.